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ATA no 03412021 da décima nona sessâo ordinária da décima Legislatura da Câmara

Municipal de Presidente Médici/RO.

Presidente: Edirlei Cassimiro de Oliveira

Vice-presidente: Marlon Vicente

Primeiro-secretário: Angelo Garrara

Segundo-secretário: Matilde do Assentamento

Aos dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, às dezoito horas e dois
minutos, reuniram-se no Plenário da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, sito à
Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início a décima nona sessáo ordinária da décima
Legislatura, sob a presidência do vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira, que após cordiais
cumprimentos, pediu ao vereador Juraci Jovem Bazilio eêtuar a oração de abertura dos
trabalhos. Em seguida, o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao
primeiro-secretário Angelo Canara, para que procedesse a chamada dos senhores
vereadores. Continuando, o primeirosecretário Angelo Carrara fez a chamada
nominal dos vereadores, que porsua vez confirmou a presença de 09 (nove) vereadores:
Alessandro Martins Santos, Angelo Carrara, Benito Alves da Cruz, Bia do Assentamento,
Juraci Jovem Bazilio, Marlon Claudio Custódio Vicente, Matilde do Assentamento,
ProfessorAilton e Edirlei Cassimiro de Oliveira. Havendo Quórum legal, o presidente Lei do
Riachuelo declarou aberta a décima nona sessáo ordinária da décima Legislatura da
Câmara Municipal, quando eram dezoito horas e quatro minutos. Na sequência o
presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em deliberaçáo para discussão e
votaçáo pelo Plenário as Atas no 02912021 da décima oitava sessão ordinária, 03212021 da
décima segunda sessão extraordinária e 03312021 da décima terceira sessão
extraordinária, da décima legislatura da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, que
foram aprovadas por unanimidade dos senhores vereadores. Em ato contínuo o
presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo
Garrara para que Íizesse a Ieitura da Ordem do Dia, que assim o fez: leitura do Projeto
de Lei Municipalno 05312021, data de entrada 1910712021, de autoria do Poder Executivo
Municipal; leitura do Projeto de Lei Municipal no 05412021 , data de entrada 2710712021 , de
autoria do Poder Executivo Municipal; leitura do Projeto de Lei Municipal no 055/2021, data
de entrada 27lO7l2O2'1, de autoria do Poder Executivo Municipal; leitura do Projeto de Lei
Municipal no 05612021, data de entrada 2710712021, de autoria do Poder Executivo
Municipal e leitura do Projeto de Lei Municipalno 05812021, data de entrada 2710712021 ,

de autoria do Poder Executivo Municipal. Prosseguindo o presidente Edirlei Cassimiro
de Oliveira concedeu a palavra para que faça o uso da tribuna ao vereador Juraci
Jovem Bazilio por oito minutos que: cumprimentou a todos com uma boa noite,
cumprimentou a todos os vereadores em nome do presidente da Casa Edirlei Cassimiro de
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Oliveira e falou: que hoje faz uso da tribuna apenas para agradecer a Deus por ter nos
abençoados, que passamos os trinta dias de recesso e retomar aos trabalhos nesse dia de
hoje, agradeceu a deputada Jaqueline Cassol por ter mandado uma emenda para a saúde
de Presidente Médici, agradeceu também ao deputado federal Coronel Chrisostomos e,
falou que deve ser como o vereador Alessandro comentou, que não podemos esquecer de
âgradecer a essas pessoas que ajuda e mandam recursos o nosso município, que náo
podemos esquecer o nome deles; mandou um abraço para seu amigo e parceiro Jango
Goes e para toda a população da linha cento e vinte e oito. Em seguida o presidênte
Edirlei Cassimiro concedeu a palavra, para que faça o uso da tribuna ao vereadora
Bia do Assentamento por oito minutos quê: cumprimentou a todos com uma boa noite,
em nome do presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira cumprimentou os demais membros
da Mesa Diretora, em nome do vereador Professor Ailton, chefe de governo, cumprimentou
os demais vereadores; agradeceu a Deus por estarmos de volta do recesso à Casa
Legislativa e darmos continuidades aos trabalhos; a vereadora Bia do Assentamento disse
que hoje tava fazendo uma análise da administraçáo do prefeito Edilson Alencar desde
2017, que a vereadora desde o ano de 2017, acompanha o trabalho do prefeito; falou a
vereadora Bia que lembra exatamente como que ele pegou a prefeitura de Presidente
Médici e acha que o totalda dívida da prefeitura chegava a quase trinta milhões de reais e,
graças ao prefeito, que sabe o que é executar, que sabe o que é ser gestor de verdade,
porque não é fácil nâo, você assumir uma prefeitura com esse tanto de dívida não, que não
é pra qualquer um nâo, mas fazendo uma análise de de tudo desde 2017; proferiu a
vereadora Bia que ela nâo é de elogiar, mas fazendo uma análise de tudo desde o ano de
2017, que estamos de parabéns, entêio parabenizou o prefeito Edilson Alencar e todos os
seus secretários, pela administraçáo do nosso município; rêlatou a vereadora que isso é o
resultado de um trabalho em equipe; lembrou também a vereadora Bia da fala do vereador
Juraci em seu discurso, falando da deputada Jaqueline cassol que trouxe um recurso para
a saúde, que isso é muito bonito, que isso é muito bacana, quando a gente tem gratidão,
quando nós vereadores falamos dos deputados que acolhem nosso município como filho,
que é o caso da deputado Laerte, da deputada Mariana Carvalho que colocou um recurso
de cem mil para o nosso município, e que teve gente falando por aí que é muito pouco, mas
não é muito pouco náo, porque nós sabe a necessidade de nossa cidade e, se cada
deputado colocasse cem mil, nós tava com um resultado bom; dissertou a vereadora Bia
que tem ceÍleza, que esses cem mil vai ajudar a nossa secretaria, e parabenizou todos
esses deputados que tem esse carinho pelo nosso município; em aparte concedido ao
vereador Alessandro Martins ele disse que: "a deputada é uma oarceira do município e nâo
é dê hoie, então não são cem mil. são mais de cem mil. e é pra alta complexibilidade. lá pro
cAPs. que esse recurso vai aiudar a melhorar esse servico que nós temos lá. que ã
deputada é uma parceira tanto do município. que ela tá iunto com o senador Marcos
Roqério, iunto com o prefeito. emenda na área da saúde, emendas na área da infra-
gstrlJtura. então são cem mil que se assomam a todos àqueles recursos que iá tem a digital
da deputada no nosso município: o vereador falou também que "quisera nós que todoó os
deDutados federais oue tiraram votos aqui. que sâo oito, e mais os senadores. iivesse dado
uma parcela de cem mil nesse mês de iulho. nós teríamos só no mês de iulho. maís de um
milháo de reais e. que o vereador Alessandro tem um compromisso de trazer para a pióxirna
sessâo uma prestacâo de contas, de quanto que a deputada federal Mariana Carvalho iá
destinou para o município de Presidente Médici; concluiu sua fala a vereadora Bia do
Assentamento e concordou com seu colega vereador Alessandro, em trazer essa prestaçâo
de contas da deputada federal Mariana carvalho na próxima sessão para que nossa
população tenha conhecimento, sem esquecer de também citar o nome da deputada federal
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Sílvia Cristina que é a segunda parceira do município de Presidente Méidici, isso a gente
fala e fala com orgulho, que qualquer um dos deputados federais que trouxerem recursos,
os vereadores náo váo esquecer de falar os seus nomes nessa tribuna da Câmara
Municipal, porque acreditamos e queremos fazer política pública em nosso município, pois
precisamos dessas demandas que são beneficios que irão atender a nossa comunidade;
finalizou sua Íala dizendo que qualquer deputado federal ou estadual que queira ajudar o
nosso município que seja bem-vindo, sem esquecÉr do nosso deputado federal Laerte
Gomes, pois o mesmo é parceiro, que em conversa com o secretário Fábio da Agricultura,
ele falou, vereadora eu preciso muito de uma enciladeira, pois ele tava trabalhando com
cilagem com a comunidade, e a vereadora ligou lá no gabinete do deputado Laerte e foi
atendida na hora, a assessora do deputado falou, vereadora manda fazer o projeto e manda
pra cá essa semana; por fim, disse a vereadora Bia do Assentamento, que precisamos de
deputado dessa forma, que tenha respeito pela nossa populaçáo, que atenda os pedidos
dos nossos vereadores e que a vereadora Bia estar muito orgulhosa, pois cada dia que
passa estar mais convencida que Médici precisa de um representante dessa forma, de
pessoas que não venham só na época de pedir votos, porque estamos cansados desse
tipo de política em nosso município, mas sim desses que venha pedir votos e que tragam
recursos também paÍa a nossa comunidade. Continuando o presidente Edirlei
Caseimiro de Oliveira concedeu a palavra para que faça uso da Trtbuna ao vereador
Prcfessor Ailton, por oito minutos que: cumprimentou o presidente e em seu nome
cumprimentou os demais vereadores que compõe a Mesa Diretora; em nome da vereadora
Bia cumprimentou os demais vereadores; cumprimentou todos os servidores da Casa e em
nome da amiga Denize, servidora da Casa, cumprimentou todas as demais pessoas que
acompanham a sessão pelas redes sociais e disse: que realmente é um motivo de grande
satisfação, êstiarmos reunidos aqui hoje, primeiro ano, retornando, pois já estamos no
segundo semestre, já tivemos uma avaliaçâo do nosso primeiro semestre, e que o vereador
Juraci pode ter ceÍeza que, é aquilo que falamos na última sessão ordinária que foi
bastante positiva, que sabemos como caminhar, que já pregamos também como chegamos
aqui, temos que agradecer a Deus por ter nos dado essa oportunidade, por isso temos que

honrá-lo, honrá-lo com trabalho, que o vereador Professor Ailton sempre disse em suas
campanhas e essa nâo foi diferente, que o vereador iria, se tivesse essa oportunidade, o
povo assinasse esse passaporte, o vereador iria pagar cada voto, mas com dignidade, com
honestidade e com serviços prestados pra essa comunidade; falou o vereador Professor
Ailton que tem trabalhado incansavelmente, que vê também o esforço de todos aqui na
Casa, cada um no seu setor, cada um na sua forma, nós nos sentimos honrados; proferiu

o vereador que temos que agradecer, não só ao Executivo Municipal que tem feito,
procurado de alguma Íorma Íazer um habalho estrondoroso que, posso até dizq aqui que,

de todos os mandatos que o vereador participou ou até mesmo dos mandatos que ficou de
fora, que ficou observando, nunca viu um mandato conforme esse aí, vereadora Bia, aonde
as críticas são mínimas, tem que ter as críticas, até mesmo para que possamos reajustar,
isso é indiscutível, sempre teve as críticas, até mesmo nas redes sociais; dissertou o
vereador que hoje realmente, tá muito complicado fazer as coisas erradas, se fizermos algo
errado, de repente, demora dez minutos para você conseguir atingir o público com algo de
forma correta, mas o incorreto é trinta segundos, então podemos obsrvar na redes sociais,
ou até na emissoras de rádio que as críticas sâo mínimas, ou seja, sinal, vereador
Alessandro que esse governo está no caminho certo, até mesmo aqueles que se diziam
adversários tão perdendo os argumentos, e isso aí náo é a força apenas do prefeito, Deus
abençouo para que ele tivesse ali lapidar, principalmente o seu primeiro escalâo, que é
super importante o secretariado e, se tem alguma coisa que precisa ser lapidado, ser
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reajustado, vocês podem ter certeza que essa semana o vereador Professor Ailton estará
junto com o prefeito para que possamos reajustar alguma coisa que, a gente vai ouvindo e
ninguém tá ali para estar criticando ninguém, mas quando estamos numa casa e você quer
o bem, e quando um filho seu faz algo errado, automaticamente você não tem que chegar
com um xicote, entâo vamos trazer, vamos sentar, primeiramente tomar algumas decisões
e, aí se realmente, a coisa não funcionar, aí sim, devemos tomar outras decisões, porque
queremos o bem do nosso município, o vereador Professor Ailton tem certeza que todos os
nossos secretários são pessoas normais e, quando se fala em pessoas normais, a gente
senta ê conversa e reajusta aquilo que realmente é preciso reajustar; mencionou o vereador
Professor Ailton que aproveita sua fala para parabenizar todos pelo primeiro semestre, pois
já iniciamos o segundo semestre agora e, é aquilo que disse na última sessão
extraordinária, é super interessante, andarmos hoje nos quatro cantos do nosso município,
que em 2001 quando o vereador assumiu seu primeiro mandato era muito difícil, foi muito
difícil, não era fácil de forma nenhuma não, você morar num município com mais de
duzentas pontes, barreiro pra todo lado, um número de pessoas muito maior, onde se
tramitava mais ônibus, mais caminhÕes, mais automóveis, a coisa era bastante complicada;
relatou o vereador Professor Ailton que ver assim que cada prefeito que por aqui passou,
algumas pessoas ainda tecem aquelas críticas dizendo assim, "fulano passou e não fez
nada", o vereador não acredita que o cidadâo passa, mesmo no Executivo ou até mesmo
no Legislativo e que ele não venha a Íazer nada, tem agueles que Ízerám menos e aqueles
que fizeram mais, isso é inquestionável, e que contribuíram todos que por aqui passaram,
pgra que, nós chegássemos onde chegamos, isso é indiscutível, e pela primeira vez na
história do município a questão mesmo da Secretaria de Obras, já foram concluídas todas
as estradas do município, tem algumas partes na área urbana que com cerleza já, também
sêrâo concluídas e já estamos concluindo o FlrAS, acredita o vereador que eise mês de
agosto, se Deus quiser as máquidas já irâo voltar lá pra garagem, voltar e sanar diversos
outros problemas que ainda existe; ressaltou o vereador professor Ailton que as vezes a
gente Íica chateado ao passar perto de um carreador que nâo conseg ue Íazer e assim por
diante, ou um trabalho para um produtor, mas se nós fossemos fazér todo esse trabaiho
que as pessoas pedem, podem ter certeza que não teríamos terminado ainda, então agora
é o momento de nós pedir e até o final de setêmbro, sê Deus quiser tem que esiar concluído,
então pela primeira vez na história, a secretaria de obras está fechando, nesse mês de
agosto, todas as estradas, inclusive com os recursos do FlrAS, em diversos pontos de
pontes, já foram implantados bueiros; êxpressou o vereador Professor Ailton, se reÍerindo
a fala da vereadora Bia, falando a respeito dos deputados, e o vereador ver todos os
vereadores se locomovendo, em busca dos deputados, é o deputado cirone, é o deputados
Jonh Paixáo, é o deputado Edson Martins, é o deputado que é um dos campeões em
Emendas do município que não tem como esconder, o deputado Laerte e, assim
sucessivamente, buscando e trazendo, trazendo algo para o nosso município, que isso é
indiscutível, é inquestionável, isso aí é superimportanle patzt que nós possamos aqui ajudar,
então o vereador vê que estamos bem além daquele 

'trabaího 
do vereador, entâo temos

que parabenizar todos mesmo; afirmou também o vereador professor Ailton que nesse
setor da primeira linha a sétima linha, onde o vereador tem acompanhado bastante, foram
diversas pontes, nós sabemos que algumas até irá dar problemas, que foi até citado no
gabinete da presidência hoje, porque nós vamos lá, nós pontuamos üma localidade e aí,
você manda um oficio, aí um alguém chamado intelectuai, o vereador náo entendo dessa
forma, fala mesmo, tanto no uso da tribuna, quanto de frente para o cidadaô, ó vereador
nâo tem conhecimento e, através de um aparelho chamado Girs, um local de uma ponte
de seis, sete metros, oito, dez metros náo está dando condiçôês, á 
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determina que é pra ser colocado dois tubos de um e vinte por um e meio, que
automaticamente nas primeiras chuvas eles serâo arrancados, como já aconteceu isso aí
o ano passado, para que a gênte possa retornar, fazer novos pedidos ê retornar com a
ponte, infelizmente é assim; o vereador Professor Ailton também, agradeeeu de coraçâo ao
deputado Edson Martins, pois o vereador foi lá em seu gabinete com a vereadora Bia que
lhe deu a maior força, e que tiveram um início de uma conversa, onde nesse momento o
parabeniza a colega, para que conseguíssemos, de cento e cinquenta a duzentos mil reais
com o deputado Edson Martins, mas, aí vem a lei do choro, nós tivemos lá, retornamos,
pontuamos algumas localidades e, foi para duzentos e cinquenta, duzentos e cinquenta já
náo tinha mais jeito, porque esses tubos arnus de cinquenta e cinco mil, um de três metros
e, cinco de doze metros, já foram pra cento e seis mil reais, então o vereador achou que
iria fazer muita vantagem com cento e cinquenta mil reais e não dava pra comprar nem três;
expôs o vereador Professor Ailton que esteve com a vereadora Bia lá na sétima linha e
ligamos e falamos com a chefe de gabinete, a doutora claudinha que não só já mandou um
áudio, mas também confirmou, "eu tenho trezentos mil pra vocês", o vereador tirou fotos e
mandou um vídeo das localidades e a mesma entendeu, dizendo que esse tubos arnus
aumentaram muito, a questão do aço, e de um ano pra cá as coisas evoluíram bastante e
conseguimos, o projeto esse semana já estará dentro do gabinete do deputado, para que
já possa ser liberado recursos esse ano ainda, entáo é um motivo de muita satisfaçáo,
então é um motivo de muito orgulho, nós estarmos aqui, náo se beneficiando a si próprio,
mas ajudando ao nosso município; contou o vereador Professor Ailton que esse, é um dos
mandatos que tem recebido críticas, mas é um dos mandatos que menos viu as pessoas
batendo no Poder Legislativo e, náo adiante aquele cidadáo que náo tem conhecimento, vir
bater no Poder Legislativo perto do vereador, porque o vereador. não estará ali em defesa
apênas de seu nome, o Vereador Professor Ailton estará em deÍesa do Poder Legislativo e
defendendo qualquer vereador, porque não adianta eu achar bonito e incentivàr aquele
cidadão, pois da forma que ele fala de alguém perto do vereador, daqui a pouco falaÉ do
vereador ProÍessor Ailton perto de ouúo alguém e, que o vereador tem alguns quilômetros
rodados aqui na casa e sabe como funiciona, que agradece muito a Deus por essa
oportunidade e por estar pensando dessa forma, e que o vereador não tem dúvida que essa
gestáo será uma das melhores gestões que o município já viu, e que teremos ainda mais
três anos e meio para que possamos concretizar diversas obras, não só rurais, mas também
urbanas, pelo esforço que o vereador vê aqui do Legislativo juntamente com o Executivo.
Na sequência o presidêntê Edirlei cassimiro de oliveira concedeu a palavn para que
faça uso da Tribuna o vereador Angelo Carrara, por oito minutos que êm seu
discurco: cumprimentou o presidente e em seu nome cumprimento os demais membros
da Mesa Diretora, cumprimentou os demais vereadores em nome da vereadora Matilde do
Assentiamento, cumprimentou o procurador jurídico doutor Joâo Valdivino, todos os
ouvintes que acompanham a sessáo pelas redes sociais e os demais servidores da casa
Legislativa e disse: que graças a Deus, após o recesso, estamos retornado aos trabalhos
e vimos que, mesmo no recesso o vereador carrara esteve viajandor mas os senhores
vereadores tiveram bastante habalho e, que o vereador carrara sabe que os colegas
vereadores nunca deixarão a peteca cair e, que o vereador carrara náo se cansa de dÉer
que os colegas vereadores sáo, realmente vereadores comprometidos com o bem-estar do
nosso município e, que no oportunidade parabenizou a todos os colegas vereadores; o
vereador Angelo carrara falou que ao retornar de sua viagem, estar se juÀtando aos demais
colegas vereadores, para lazer de presidente Médici uúa cidade, aónde as leis possam
funcíonar, onde os nossos munícipes tenham os seus direitos e os seus deveres, gue todo
mundo tem direitos e deveres, da melhor maneira possível, sendo tratados com equidade,
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igualidade isonômica; proferiu o vereador Angelo Carrara que vê nesta sessão um projeto
de lei, que preocupa o vereador bastante, apesar de muitias coisas irem bem, tem outras
que preocupa o vereador, é o caso do projeto de lei 053 que trata de mais contratações de
mais plantÕes extras, dando ênfase a plantôes extra, que na realidade nós já devíamos
estar, ou com processo seletivo para contratação de pessoas que pudessem, por maior
tempo possível, por dois anos e renovável por mais dois, conviver com nós, aqui no nosso
município prestando seus serviços profissionais, pois nós sabemos que plantões eÍras,
se não tiver um certo vínculo, vai pra onde pagam mais, que podem estar aqui esta semana,
mas que a semana que vem, podem náo mais estar aqui no nosso município, pois sabemos,
que principalmente, na área da saúde a demanda é grande, a procura por profissionais é
muito grande e muitas vezes, perdemos servidores ou proÍissionais da área da saúde, para
outros municípios, entÉio é muito importante que o executivo pudesse sentar com seus
técnicos e ver a possibilidade de Íazer, pelo menos o teste seletivo, porque daria a uma
durabilidade de dois anos, sendo prorrogado por mais dois anos, seria muito importante
que essas pessoas que viessem para o nosso município, fossem submetidas a testes,
tivesse um vínculo com o nosso município, aonde, nós poderíamos contar de fato com a
permanência de pelo menos dois anos no nosso município; mencionou o vereador Angelo
Carrara que, infelizmente não está ocorrendo, porque nós vimos que plantões sai mais caro
do que o molho e, o vereador tem exemplo, relembrando quando falou há alguns dias, nâo
querendo criticar ninguém, quando disse que o prefeito poderia olhar ao seu redor, sentar
com seus assessorês, aqueles do primeiro escalão, quando o vereador criticou um teste
seletivo que foi feito pra duas vaga de fisioterapia, olha só o que está acontecendo, esse
teste seletivo só teve duas vaga, a demanda aumentou e hoje o prefeito paga plantÉio extra,
sabem quanto tá valendo um plantáo extra a duzentos reais, sabe quanto essa servidora
tirou no mês sete, quarenta plantões, dá oito mil reais, o vereador carrara não vai revelar
o nome da servidora, mas quem quiser ver pode entrar no Portal da Transparência que irá
saber quem é a servidora e comprovará o que o que o vereador carrara tá mencionando,
é falta de planejamento do secretário de administraçáo, porquê? Como é que se cria um
teste seletivo para duas vagas, um teste que vale por dois anos, renováveis por mais dois
e, hoje paga-se plantâo? Esses oito mil dessa servidora, ela pagou mil e cacetada de
imposto de renda, pagou quatrocentos reais de lss e recebeu quase seis mil reais só;
relatou também o vereador Angelo Carrara que não está criticando o que a servidora estar
ganhando, o vereador acha que quarenta plantáo é muito plantâo, não sabe qual é a
capacidade física dessa servidora em fazer quarenta plantÉio, equivalente a oito mil reais,
que está no Portal da Transparência, o vereador não estar inventando, só estar justificando
aquilo que falou, que carece do prefeito rever alguns conceitos de alguns iecretários,
principalmente da administração, quanto ao uso abusivo de plantáo extra, quanto ao uso
abusivo de plantáo extra, sem observar a legalidade, ou a conduta melhor que seria um
teste seletivo; ressaltou o vereador carrara que não quer ofender ninguém, só estar dizendo
que precisa ter cuidado e lisura com recurso público, recurso público é dinheiro do nosso
conhibuinte e deve ser aplicado de maneira correta; abordou o vereador Angelo carrara
que o Executivo não recebesse essa mensagem do vereador carrara como õrítica e, sim
um alerta, pedindo por favor verifique o que pode ser fazer, porque essa servidora que hoje
faz esses plantÕes, ela não tem vínculo com nós, ela pode ganhar hoje quarenta plantoés
de duzentos reais e oferecerem trezentos, ela vai embora; revelou pôr úttimo o vereador
Angelo carrara aos senhores colegas vereadores, para que entendam a posição do
vereador carrara, que é posição de tentar fazer com que as coisas fluam melhor para o
Executivo, que carece de uma reunião, carece de seniar, fazer uma mesa redonda com
aquele pessoal, isso quem tem que tazer é o Executivo, não é o vereador; ressaltou o
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vereador Carrara que só estar alertando, porque é muito grave essa situação; concluiu seu
discurso e desejou aos colegas vereadores nesse segundo semestre de 2021, que
tenhamos muito êxoto nas nossas ações, quê tenhamos progresso para que juntos
possamos levar as melhorias para o Executivo, para que ele possa executar para os nossos
munÍcipes, pois nós nunca negamos estar aqui, sempre votamos extraordinárias com
urgência e, quêremos uma contrapartida da máquina pública do executivo, uma resposta
que venha de encontro a ansiedade do nosso povo. Em ato contínuo o
presidente/vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao vereador primeiro-
secretário Angelo Carrara, para que fizesse leitura para deliberação pelo Plenário do
Projeto de Lei Municipal no 05312021, de autoria do Poder Executivo Municipal, que assim
o fez: leitura para deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal no 053/2021 de
autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leitura dos pareceres das comissôes ao
projeto no 05312021, de autoria do Poder Executivo Municipal. Prosseguindo o
vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação pelo
Plenário os pareceres da Comissáo de Justiça e Redaçáo, da Comissão de Finanças e
Orçamento e da Comissáo de Educaçâo, Saúde e Assistência Social, que foram aprovados
pelos senhores vereadores. Em seguida o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de
Oliveira colocou em discussão e votaçáo o Projeto de Lei Municipalno 05312021 de autoria
do Poder Executivo Municipal, que foi aprovado por unanimidade pelos senhores
vereadores em primeira votacão. Continuando o presidente/vereedor Edirlei Gassimiro
de Oliveira solicitou ao vereador primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse
leitura para deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal 05412021, de autoria do
Poder Executivo Municipal, que essim o fez: leitura para deliberação pelo Plenário do
Projeto de Lei Municipal no 05412021 de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como
leitura dos pareceres das comissôes ao pro,ieto no 05412021, de autoria do Poder Executivo
Municipal. Na seguência o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou
em discussâo e votaçâo pelo Plenário os pareceres da Comissão de Justiça e Redaçâo, da
Comissão de Finanças e Orçamento e da Comissão de Meio Ambiente, Agricultura e
Turismo ao Projeto de Lei no 05412021, que foram aprovados por unanimidade pelos
senhores vereadores. Em ato continuo o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de
Oliveira colocou em discussáo e votaçáo o Projeto de Lei Municip al no 054D021 de autoria
do Poder Executivo Municipal, que foi aprovado por unanimidade pelos senhores
vereadores em primeira votacão. Prosseguindo o presidente/vereador Edirlei
Gassimiro de Oliveira solicitou ao vereador primeiro-secretário Angelo Carrara, para que
fizesse leitura para deliberaçáo pelo Plenário do Projeto de Lei no 0ss12021, de autoria dos
membros da Mesa Diretora, que assim o fez: leitura para deliberação pelo plenário do
Projeto de Lei Municipal no 05512021 de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como
leitura dos pareceres das comissÕes ao projeto de Lei no 05512021, de autoria do poder
Executivo Municipal. Em seguida o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira
colocou em discussáo e votação pelo Plenário o parecer da comissão de Justiça e
Redação, da Comissão de Finanças e Orçamento e da Comissão de Obras e Serviços
Público ao Projeto de Lei Municipal no 05512021 , de autoria do Poder Executivo Municipal,
que foram aprovados por unanimidade pelos eenhores vereadores. continuando o
vereador/presidente Edirlei cassimiro de oliveira colocou em discussão e votação o
Projeto de Lei Municipal no 05512021 de autoria do poder Executivo Municipal, qúe foi
aprovado por unanimidade pelos senhores vereadores em orimeira votacão. Naseguência
o presidente/vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao vereador primeiro-
secretário Angelo carrara, para que Íizesse leitura para deliberaçâo pelo plenário do
Projeto de Lei Municipal 05612021, de autoria do poder Executivo Municipal, que assim o
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fez: leitura para deliberaçáo pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal no 05612021 de
autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leitura dos pareceres das comissÕes ao
projeto no 05612021 , de autoria do Poder Executivo Municipal. Em ato contínuo o
vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussáo e votação pelo
Plenário os pareceres da Comissão de Justiça e Redação, da Comissáo de Finanças e
Orçamento e da Comissáo de Obras e Serviços Público, que foram aprovados oelos
senhores vereadores. Prosseguindo o vereador/presidente Edirlei cassimiro de
Oliveira colocou em discussão e votaçâo o Projeto de Lei Municipalno 056t2021de autoria
do Poder Executivo Municipal, oue foi aprovado por unanimidade pelos senhores
vereadores em Drimeira votacão. Em seguida o presidente/vereador Edirlei Cassimiro
de oliveira solicitou ao vereador primeiro-secretário Angelo canara, para que Íizesse
leitura para deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal05812021, de autoria do
Poder Executivo Municipal, que assim o fez: leitura para deliberação pelo plenário do
Projeto de Lei Municipal no 05812021 de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como
leitura dos pareceres das comissões ao projeto no 05812021, de autoria do Poder Executivo
Municipal. Continuando o vereador/presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira colocou
em discussâo e votação pelo Plenário os pareceres da comissâo de Justiça e Redação, da
comissâo de Finanças e orçamento e da comissáo de Educaçáo, saúde e Assistência
Social ao Projeto de Lei 05812021, que foram aprovados por unanimidade pelos senhores
vereadores. Na seguência o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou
em discussáo e votação o Projeto de Lei Municipal no 058t2021 de autoria do poder
Executivo Municipal, que foi aprovado por unanimidade pelos senhores vereadores em
primeira votacão. Em ato contínuo o vereador primeirocecretário Angelo carrara
solicitou ao presidente Edirlei cassimiro de oliveira, que colocasse à apreciação do
Plenário a dispensa de interstício de 24 horas para segunda votaçâo dos projetos de Lei
Municipal no O53l2O2'1,05412021,05512021 ,05612021 e O5B12O21, todos de autoria do
Poder Executivo Municipal, englobadamente, em segundo turno pelos senhores
vereadores, sendo aprovados por unanimidade dos senhores vêreadores a dispensa de
interstício de 24 horas e votação englobadamente dos projetos acima descritos.
Prosseguindo o presidente Lei do Riaçhuelo colocou em discussáo e votação pelo
Plenário englobadamente, em segunda votaçâo os P0etos de Lei Municipal no 0s3,l2o21 ,

05412021, 05512021, 05612021 e 05812021, que foram aprovados por unanimidade dos
senhores vereadores. seguindo-os para sanção do senhor prefeito municipal. Não havendo
mais matérias na Ordem do Dia, o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a
palavra aos vereadores para explicações pessoais, a fim de que se manifestem sobre
atitudes pessoais assumidas na presente sessão ou no exercício do mandato, conforme
determina o Art. 94 e g5 do Regimento lnterno da câmara Municipal. Estavam presentes à
sessâo os servidores: Derick, Marilene s. dos santos, Roberto pereira, Denize Gonçalves,
João Valdevino e José Juarez Barbosa dos santos. Terminou a décima nona sessão
ordinária quando era dezenove horas e quarenta e quatro minutos, não havendo nada mais
a ser tratado, em nome de Deus, o presidente Edirlei cassimiro de oliveira encerrou a
presente sessão. Eu, José Juarez Barbosa dos santos, chefe de gabinete da presidência,
transcrevi esta Ata, que é a pura expressâo da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e
demais vereadores deste Poder Legislativo presentes à sessão, assinam as páginas
enumeradas da presente Ata.

PLENÁR|O CACTLDA PENHA DE ABREU, 02 de agosto de2021.
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